

« Pas de parents sur la touche ! »



Quelques centaines de personnes sont venues en famille participer aux débats et aux activités.

« Quand on voit par exemple des parents qui ne viennent pas assister aux finales régionales de championnat d'échecs auxquels participent leurs enfants, on comprend que notre association a encore de l'avenir », s'exclame Ketty M'Tima, la directrice de la Fédération dionysienne d'éducation populaire (Fedep), qui organisait hier

sa Journée de la Famille au Coeur vert familial, en association avec la Jeunesse en plein air (JPA). Une dizaine des 47 associations fédérées à la JPA et la moitié des 44 associations liées à la Fedep tenaient un stand ou participaient aux activités de cette Journée à laquelle se joignaient quelques centaines de visiteurs en famille. Courses de

goni, jeux d'adresses mais aussi débats autour des questions d'autorité, de respect, d'éducation et de parentalité, ateliers de tissage ou de fabrication de lunettes pour assister à l'éclipse du mois de septembre figuraient notamment au programme. Dans la matinée, l'orchestre Racine Reydellet - la classe musique du collège éponyme - of-

frait un concert eclectique de 45 minutes, avec de la variété, du maloya, du jazz et de la musique de films... « Le but, c'est de réunir les parents et les enfants sur un site, pour leur faire vivre ensemble des activités qu'ils pratiquent en commun. Pas question que les parents restent sur la touche, à se contenter de surveiller les enfants ».